

ABSTRAK

Yuvina Hafid, Nim. 121 401 004. Sikap Warga Belajar Terhadap Pelaksanaan Program Paket B di Kecamatan Botupingge Kabupaten Bone Bolango dengan rumusan masalah pokok yaitu : “ Bagaimanakah Sikap Warga Belajar Terhadap Pelaksanaan Program Paket B di Kecamatan Botupingge Kabupaten Bone Bolango Provinsi Gorontalo.

Secara umum penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan gambaran tentang bagaimana sikap warga belajar terhadap pelaksanaan Program Wajib Belajar Paket B di Kecamatan Botupingge Kabupaten Bone Bolango Provinsi Gorontalo.

Secara teoritis manfaat dari penelitian ini adalah sebagai bahan informasi pada pihak – pihak terkait dalam rangka menumbuh kembangkan sikap warga belajar yang kuat terhadap pelaksanaan Program Paket B di Kecamatan Botupingge, bahwa hasil penelitian ini diharapkan akan memberikan kontribusi yang berharga bagi lembaga, khususnya Jurusan Pendidikan Luar Sekolah sebagai bahan perbandingan dalam penelitian selanjutnya dalam rangka pelaksanaan Tridharma Perguruan Tinggi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, dengan alat pengumpul data adalah angket sebagai alat utama dan wawancara, serta observasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah teknik prosentase.

Hasil Penelitian diperoleh bahwa indikator kognitif masih kurang karena baru mencapai prosentase 58,62 %, Indikator afektif baru mencapai kategori cukup karena masih berada pada frekuensi 69.5 % dan indikator Psikomotorik juga baru mencapai 69.2 % yang berarti masih berada pada taraf cukup. Oleh Karena itu disarankan pelaksanaan Program Paket B harus lebih mendapatkan dukungan dari berbagai pihak baik pemerintah dan masyarakat serta pihak – pihak lainnya yang terkait guna menyukseskan pelaksanaan program paket B.

Kata Kunci : Sikap, Warga Belajar, Program Paket B

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

“Dia memberikan hikmah (ilmu yang berguna) kepada siapa yang dikehendaknya, barang siapa yang mendapatkan hikmah tersebut sesungguhnya ia telah mendapatkan kebijakan yang banyak, dan tiadalah menerima melainkan orang- orang yang berakal” (Q.S Al- Baqarah : 269)

“ Sebuah sukses lahir bukan karena kebetulan atau keberuntungan semata, Sebuah sukses terwujud karena di ihktiarkan melalui perencanaan yang matang,keyakinan,kerja keras,keuletan,dan niat baik.

Penuh Cinta dan Kasih Sayang Kupersembahkan Skripsi ini buat mama tercinta dan papa (alm), Suamiku yang senantiasa mendampingi,putra dan putriku Rahmat, Kurnia Bungawali, Moh.Rizki dan Randi yang selalu memberikan motivasi dan dukungan hingga selesainya studiku.

Kupersembahkan

*Almamaterku Tercinta Tempatku Menimba Ilmu
UNIVERSITAS NEGERI GORONTALO
2013*